
*? CAMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SAO PAULO 

REQUERIMENTO 

Informações sobre a morte de peixes no Vitória Régia 

CONSIDERANDO que foi constatada a presenga de centenas de peixes mortos 

no trecho onde fica uma ponte que liga o Parque Vitdria Régia a área industrial, na avenida 

General Motors, o que pode indicar contaminagdo da dgua ou outros fatores ambientais 

prejudiciais; 

CONSIDERANDO que episodios semelhantes já ocorreram anteriormente em 

diferentes pontos do rio, o que reforga a necessidade de monitoramento constante e eficaz 

das condições ambientais; 

CONSIDERANDO que foi realizado um video registrando esgoto puro vindo do 

Rio Ipaneminha e desembocando no Rio Sorocaba, na regido do Vitéria Régia, contendo 

indicios de produtos téxicos misturados, o que pode ter sido a causa da mortandade dos 

peixes; 

CONSIDERANDO que essa situagdo ja foi denunciada por moradores ao 

Ministério Publico para que providéncias sejam tomadas; 

CONSIDERANDO que a preservagdo dos recursos hidricos e da biodiversidade é 

uma responsabilidade do poder publico e da sociedade como um todo. 
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REQUEIRO a Mesa, ouvido o Plenério, seja oficiado ao Excelentissimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. A Prefeitura de Sorocaba tem conhecimento desse episddio de morte de 

peixes, proximo a ponte do Vitdria Régia? Se sim, quais providéncias foram 

tomadas até o momento? 

2. Foram realizadas coletas e andlises da qualidade da água nesse trecho do 

rio? Em caso afirmativo, quais foram os resultados obtidos? 

3. Há indícios de despejo irregular de efluentes industriais, esgoto ou outros 

poluentes que possam ter causado essa mortalidade de peixes? 

4. Quais medidas estdo sendo adotadas para evitar novos episédios como 

este? 

5. Existe um programa de monitoramento continuo da qualidade da dgua de 

localidade? Em caso positivo, com que frequéncia são feitas as analises e 

quais são os parametros avaliados? 

6. Existe a possibilidade de ampliagdo da fiscalizagdo ambiental para coibir 

praticas que possam comprometer a qualidade da água? 

S/S., 20 de margo de 2025 

RAUL MARCELO 

Vereador
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